

BRESIL – Les OGM au Forum Social Mondial

Par Inf'OGM

Publié le 28/02/2002

Lors du Forum Social Mondial (Porto Alegre, du 31 janvier au 5 février 2002), la thématique de la souveraineté alimentaire et de l'accès aux ressources naturelles a été abordée de façon conséquente. En ce qui concerne les OGM, la Déclaration Finale sur la sécurité alimentaire mentionne que "le monopole de la technologie de création d'organismes génétiquement modifiés, aux mains de quelques entreprises transnationales, constitue une grave menace à la souveraineté alimentaire des peuples. Etant donné que les effets des OGM [...] sont encore ignorés, nous exigeons l'interdiction de cette expérience en plein air, leur production et commercialisation jusqu'à ce qu'il existe une sécurité quant à leurs nature et retombées, en appliquant strictement le principe de précaution [...]. Les politiques et les programmes d'aide alimentaire doivent faire l'objet d'une révision. Ils ne doivent pas constituer un frein au développement des capacités locales et nationales de production d'aliments, ni favoriser la dépendance, la distorsion des marchés locaux et nationaux, la corruption et le placement sur le marché d'excédents d'aliments nocifs pour la santé, en particulier avec les OGM".

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/bresil-les-ogm-au-forum-social-mondial/